



Bio-Orangen von L'arcobaleno

aus Sizilien, Villafranca Sicula.

Die Erzeugergemeinschaft L'arcobaleno entstand 1993 dank der weitsichtigen und verantwortungsvollen Entscheidung einiger Landwirte. Sie entschieden sich, ihre Felder mit alten Techniken und Traditionen zu bewirtschaften im Bewusstsein, die Gesundheit der Verbraucher und die Umwelt zu schützen.

Die Anbauflächen der Genossenschaft L'arcobaleno befinden sich in den hügeligen Tälern des Berges Sicane in 200 bis 600 Metern über dem Meeresspiegel. In der herrlichen Landschaft in der Nähe von Villafranca Sicula auf der italienischen Insel Sizilien wachsen Orangen erstklassiger Qualität.

Das warme Klima, die fehlende Feuchtigkeit und der Wind geben den Zitrusfrüchten ihren besonderen Geschmack und ihre wertvollen Eigenschaften.



Anna Maria Catalanotto und Francesco

Musso sind 2 der 13 Gesellschafter von

L'arcobaleno.

Seit 1993 lässt die Sonne in den Tälern des Berges Sicane in 200 bis 600 Metern über dem Meeresspiegel saftige Orangen heranwachsen.



In herrlichen Landschaft in der Nähe von Villafranca Sicula auf der italienischen Insel Sizilien wachsen Orangen erstklassiger Qualität.



Das warme Klima und der Wind geben den Zitrusfrüchten ihren besonderen Geschmack und ihre wertvollen Eigenschaften.





Produkte	J	F	М	Α	M	J	J	Α	S	0	N	D
Orangen Navelina											Χ	Χ
Orangen Washington Navel	Χ	Χ	Χ									Χ



